

Wiedereröffnung des Internet-Cafés am FAG

Nach einigen Jahren wird das Internet-Café nun wieder eröffnet. Dort erhalten Schülerinnen und Schülern bei Fragen zu Word, PowerPoint, Excel und weiteren, im schulischen Zusammenhang verwendeten digitalen Programmen, sowie Apps auf dem iPad Hilfe und Beratung. Unterstützt werden die Schülerinnen und Schüler zu den entsprechenden Zeiten von den Medien Guides des FAGs.

Dieses Angebot ist vor allem für diejenigen Schülerinnen und Schüler gedacht, welche sich mit digitalen Medien noch nicht so gut auskennen. Unterstützung bei der ersten GFS oder anderen Schulaufgaben wird ebenfalls angeboten. Gerne dürfen aber auch Schülerinnen und Schüler kommen, die selbstständig an den PCs für schulische Zwecke arbeiten möchten.

Das Internet-Café wird ab **05. März 2024 jeden ersten Dienstag im Monat von 13:15 bis 14:30 Uhr im Computerraum zwischen den Aufenthaltsräumen (H0.16, Ganztagszimmer)** stattfinden.

Bei Fragen zum Internet-Café oder den genannten digitalen Programmen darf gerne Kontakt mit den Medien Guides über folgende E-Mail-Adresse aufgenommen werden:

smep@fag-vaihingen.de

Die Medien Guides freuen sich auf euer Kommen und Helfen euch gerne weiter!

